



### LOCALES

#### El Sol de Toluca

Niegan aparición en Edomex de grupos de autodefensa  
 •Sólo hay vecinos organizados para el cuidado de sus calles  
 •Aseguran que están desarmados y orientados por la SSC

#### El Diario

Creció 3.3% Edomex  
 •Es impulso para trabajar más: Eruviel

#### Milenio

Sin daño en el PRI si sale Antorcha  
 •Líder de Edomex reconoce su derecho a protestar; los exhorta a reflexionar

#### Alfa

Ejecutan y tiran a siete en un solo día  
 •Al tercer día del mes de febrero, la cifra de ejecuciones sube a 72 durante este 2014

#### El Valle

Fomentan universitarios el cuidado animal  
 •El rector Jorge Olvera y el secretario del Medio Ambiente, Cruz Juvenal Rosa Sánchez pusieron en marcha la campaña de esterilización canina y felina 2014

#### 8 Columnas

Repunte en economía mexiquense de 3.3%  
 •El gobernador Eruviel Ávila Villegas destacó las cifras proporcionadas por el INEGI

#### Heraldo de Toluca

Niega vocero de seguridad autodefensas en Edomex  
 •Indalecio Ríos Velázquez aseguró en conferencia de prensa que hasta el momento, no se ha registrado un efecto cucaracha en el Estado de México, derivado de los hechos violentos que ocurren en Michoacán

#### Capital de México

Piden poner candados a fondo petrolero  
 •Analistas sugieren que leyes secundarias incluyan transparencia

### NACIONALES

#### El Universal

Investiga la DEA a juez mexicano  
 •Hizo depósitos por más de 1.5mdd en Estados Unidos  
 •Juzgador ordenó a PGR devolver propiedades a capo en 2006

#### La Jornada

Batean jueces ola de amparos contra la reforma fiscal  
 •El Palacio de Hierro, Walmart y otros interponen recursos  
 •Se inconforman contra nuevos gravámenes, entre ellos a comida chatarra

#### La Crónica de Hoy

Contra rivales políticos no habrá michoacanazo: Segob  
 •Osorio Chong califica como un crimen el uso de la seguridad para doblegar a un enemigo político  
 •El gobierno impulsará "más acuerdos y menos enconos", a fin de promover el desarrollo del país, dice el titular de Segob

#### Milenio

Osorio: no más michoacanazos  
 •"Criminal", vincular seguridad con política; si hay sustento legal se perseguirá a narcoalcalde, dice

•Peña Nieto presenta hoy en Morelia la estrategia integral contra la violencia en el estado

#### Reforma

Claman alcaldes: basta de moches  
 •No podemos vivir en el chantaje, advierten  
 •Exhorta asociación nacional de Ediles a que los 'gestores' sean denunciados

#### El economista

Estados captarán 13% más de nómina  
 •Q Roo y Morelos, donde más crecerá recaudación de ISN  
 •Ingresarán las 31 entidades \$56,270 millones en el 2014

#### El Financiero

Crece la presión para peso y bolsa  
 •Dudas sobre una sólida recuperación económica global.

## EL CARTÓN DE HOY



## Estado de derecho

### Incorporaron a 18 jueces en total para acelerar justicia

Angeles León Cruz

La incorporación de 1° jueces en los distintos juzgados de Control y Justicia Oral, así como de 8 en la materia Civil y Familiar, son parte de las acciones encaminadas en la aceleración de la justicia en la entidad mexicana, dijo el presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, Baruch Delgado Carbajal, esto como respuesta a las cargas de trabajo en los juzgados del Estado de México para atender el mayor número de asuntos. (El Diario, p. 2)

### Código penal único, listo para esta semana: Ricardo Anaya

Juan González

En un comunicado, destacó que el código procesal único dará mayor certeza, inmediatez y transparencia a los procedimientos judiciales, al regular el sistema oral acusatorio, en un marco de respeto a los derechos humanos. (A.B.C., p. 15)

### Alerta a autoridades presencia de trata

Fernando Sánchez del Paso

Mercedes Colín Guadarrama, vocal ejecutiva del Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social (Cemybs), dio a conocer que este año cuentan con un presupuesto de 20 millones de pesos para abrir dos nuevos albergues de protección a las mujeres víctimas de violencia en zonas urbanas del Valle de Toluca y de México. (Heraldo de Toluca, p. 3)

### Equidad de género en CODHEM

Los servidores públicos sensibilizados y comprometidos en materia de equidad de género, además de realizar su trabajo cotidiano con respecto a la dignidad humana, deben convertirse en promotores de esta nueva actitud en la sociedad y en el seno familiar, señaló María del Rosario Mejía Ayala, al rendir protesta como titular de la Unidad de Equidad de Género y Erradicación de la Violencia de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (8 Columnas, p. 6)

### La ley no necesita ser reformada, solamente aplicarse

Adriana Uribe

Alejandro Castro, presidente de la Comisión Legislativa de Planeación y Gasto Público en la Legislatura mexicana, negó que deba reformarse la ley o endurecerla para sancionar a los ex presidentes municipales que heredan deudas o están en proceso de investigación, toda vez que la disposición actual es clara y se debe exigir su cumplimiento. (Milenio, p. 13)

### Policías desarmados

Carlos Medellín

Para hacer frente a la delincuencia común y a la organizada, en los 125 municipios del Estado de México la Policía Ministerial, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el Cuerpo de Seguridad Auxiliar, Industrial y Bancaria tienen un arsenal de 42 mil 272 armas, de las que 26 mil 374 son del tipo corto y 15 mil 898 largas. (Fuerza del Estado de México, P.P.)

### Rotunda negativa de jueces a los amparos contra la reforma fiscal

Alfredo Méndez

La cascada de amparos contra la reforma fiscal –que han comenzado a tramitarse en los juzgados federales– se están topando desde un inicio con un gran muro: los jueces en materia administrativa están negando las suspensiones solicitadas por los contribuyentes. Empresas como Liverpool, El Palacio de Hierro, Walmart, Ferrero de México, Comercial Mexicana y Sears, por mencionar algunas, han impugnado la nueva carga tributaria, como el IEPS de 8 por ciento a alimentos de alto contenido calórico o la aplicación del IVA en comida para mascotas.

Castro, ofreció una misa de cuerpo presente. La queja contra la falta de humanidad del gobierno de Texas, que ejecutó a Tamayo el pasado 22 de enero, era generalizada. “es vergonzoso que en pleno siglo XXI se lleven a cabo este tipo de ejecuciones –dijo una familiar al periódico Excélsior-. Tal parece que estamos en la época de la Santa Inquisición. Debería darles vergüenza y temor de Dios”.

(Jaque Mate. Reforma, p. 12)

## Opinión

### Héroe homicida

Sergio Sarmiento

Édgar Tamayo fue recibido como héroe. Cientos de personas se reunieron este fin de semana en la casa de familiares en Miacatlán, Morelos, para rendirle homenaje. Muchos eran familiares, otros vecinos o admiradores. Unas patrullas municipales escoltaron la carroza fúnebre. En la iglesia de Santo Tomás Apóstol, el propio obispo de Cuernavaca, Ramón